
Jahreshaupt- 
versammlung  
11.12.2016  

Cosmoscafe 
Jungbräustraße 8 
86316 Friedberg

Mitgliedsversammlung vom Sonntag, 11.06.2017 

Alle Mitglieder wurden fristgerecht via Mail zur Versammlung 
um 19.00 Uhr eingeladen.

Beginn: 19.30 Uhr - anwesend: Günter Schmid, Anja Baur 
Hubert Brobst, Thomas Baur, Peter Scholz, Martina Brobst
nicht anwesend und entschuldigt: Sylvia Murré

Punkt1  Bericht zur Lage des Vereins
Laut Hubert Brobst entstand am Ende des Jahres 2016 eine 
Unklarheit in der Buchhaltung, die aber geklärt werden konnte.

Für das Jahr 2017 sind Nebenkosten von 675,30 € auf das 
Vereinskonto zurückerstattet worden.

Die zuletzt angepasste Satzung vom Dezember 2016 wurde vom 
Notar geprüft und vom Registergericht anerkannt.

Bei der Spendentaschen Aktion im Mai haben Hubert und Martina Brobst 
dem Verein Taschen im Wert von 462.- € zur Verfügung 
gestellt. Es wurden an einem Samstag 30 Taschen verkauft mit 
jeweils einem Gutschein von 20.- € zur Unterstützung des veganen Lokals 
“Das Kombinat“ in Augsburg im Bleigässchen.
Dazu wurden 400.- € übergeben, die eingelöst wurden. 
Gutscheine im Wert von 200.- € wurden nicht eingelöst.
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Punkt2  Kassiererin und Kassenprüfung
Sylvia Murré ist als Kassiererin zurückgetreten - wir bedauern das.
Anja Baur wurde dazu vorgeschlagen und mit voller Mehrheit zur Kassiere-
rin neu gewählt. Sie nahm die Wahl an.
Der Kassenprüfer Günter Schmid sollte bis Anfang Oktober 2017 
die Kassenprüfung des Jahres 2016 vornehmen.

Punkt3  Beiträge 2017
Es wurde für die 2. Jahreshälfte 2017 eine Mitgliedsgebühr von 20,00 Euro 
je Mitglied mit einer vollen Mehrheit entschieden.

Punkt4  Förderung Projekte

Vorschlag von Günter Schmid das Lokal Paradox lt. unserer Satzung mit 
der Organisation für Eventabende zu unterstützen wurde mehrheitlich ab-
gelehnt, da die Arbeit in erster Linie bei Martina Brobst läge. Es war auch 
der Wunsch da lieber vegane Lokalitäten zu fördern.

Die Idee Veranstaltungen zukünftig im sanierten Schloss zu planen stieß 
auf reges Interesse, dazu bedarf es eines Konzepts mit einer Idee zur Vor-
lage bei der Stadt. Dies liegt aber noch in der Zukunft. Es wäre gut, zeit-
nah Projekte vorzuschlagen.  

Peter Scholz würde, wenn möglich, auch gerne ein Kunstprojekt mit 
jungen Künstlern fördern.

Punkt5  Sonstiges
Es gab keine Punkte zur Diskussion.

Der nächste Versammlungstermin ist noch nicht festgelegt. 
Die Hauptversammlung findet wie geplant Anfang Oktober 2017 statt.

Ende der Versammlung 20.50 Uhr.
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